



Dos doctorandos y un graduado de la Universidad obtienen Premios Arquímedes

L.G.

Los doctorandos de la Universidad de Salamanca Miguel García Bustos y Sara Yunta Sánchez, junto con el graduado de la USAL Roberto García Vicente, han sido galardonados con los accésits del Segundo Premio en el Área de Ingeniería y Arquitectura en reconocimiento a sus proyectos innovadores. El Premio ha sido auspiciado por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y dotado con 2.000. Asimismo, Miguel García Bustos también ha sido galardonado con uno de los cuatro premios consistente en estancias en centros de investigación del CSIC. El Certamen Universitario Arquímedes es un concurso nacional e interdisciplinar que reconoce el trabajo de investigación de estudiantes universitarios.